opusdei.org

San Josemaría: amigos en toda la tierra

En la festividad de san Josemaría, recogemos nueve noticias y anécdotas sobre la huella que el fundador del Opus Dei sigue dejando en la vida de muchas personas.

26/06/2019

Argentina: "¡Llenad de amor esta tierra!"

Recientemente se ha celebrado en Argentina el 45 aniversario de la visita pastoral que realizó san Josemaría. "¡Llenad de amor esta tierra! ¡Que se quieran! ¡Que los argentinos se quieran!", repetía con énfasis mientras inspiraba a miles de personas.

"No hemos de distinguir entre gente de este lado y del otro, de adelante y de atrás, hemos de tener corazón para todos, comprensión para todos", añadió. La Oficina de Información del Opus Dei en Argentina ha producido un vídeo para recordar el mensaje del fundador.

Con otro santos, en la catedral de Colonia

Una placa en la catedral de Colonia (Alemania) recuerda los principales santos y beatos que han rezado en el templo a lo largo de su historia. Junto a Bernardo de Claraval (+1153), Hildegard von Bingen (+1179), Alberto Magno (+1280), Edith Stein (+1945) o los Papas Juan XXIII (+1963) y Juan Pablo II +2005), puede leerse "Josemaría Escrivá de Balaguer +1975".

La placa está adornada con dos de los más importantes símbolos usados por los primeros cristianos: el pez y el ancla. En griego la palabra pez se dice "Ichthys". Puestas en vertical, estas letras forman el acróstico "Iesús Jristós, Zeú Yiós, Sotér", es decir, Jesucristo, Hijo de Dios, Salvador. El ancla, en cambio, es citada por san Pablo como metáfora de la esperanza, ya que ambas aseguran la estabilidad en las dificultades.

En Andorra, para celebrar la libertad

Por octavo año, se recordará en Andorra la <u>llegada de san Josemaría</u> <u>al principado</u> el 2 de diciembre de 1937, tras haber atravesado los Pirineos para buscar la libertad durante la Guerra Civil que asoló a España.

La celebración será el próximo 29 de junio e iniciará con una misa en la iglesia de Sant Juliá de Lòria, donde se puede contemplar el nuevo retablo, obra de Marko Ivan Rupnik. En la iglesia hay también, desde hace cinco años, una escultura de san Josemaría orante. Concelebrarán sacerdotes del obispado de Urgell y de la prelatura del Opus Dei.

Después, como es tradicional, un grupo de personas subirán al "Mas de Alins", la montaña que delimita la frontera andorrana, para revivir la entrada de san Josemaría por este mismo lugar, en el invierno de 1937.

Un boletín para los chilenos

El rastro que un santo deja en la vida de muchas personas está compuesto por miles de historias, que pueden pasar desapercibidas. Para que el mensaje de san Josemaría llegue a muchos más, la Oficina de Información del <u>Opus Dei en Chile</u> publica un boletín de noticias.

En el número 12° se habla sobre la importancia de los laicos en la vida de la Iglesia, sobre personas que se acercaron a Dios, y sobre iniciativas diversas que llevan a cabo jóvenes en cárceles, zonas empobrecidas u hospitales, entre otros temas.

Descargue el boletín sobre san Josemaría

Un cómic en Eslovenia

"Pot do svetosti. Sv. Jožefmarija Escrivá in njegova zgodba", así se titula el cómic que relata la vida de san Josemaría y que saldrá a la luz gracias a la editorial Družina. El título se traduce como "Camino a la santidad, San Josemaría Escrivá y su historia".

Los autores son Juan Juvancic y Rafael Arias. El cómic será publicado en castellano próximamente por Rialp. Está dirigido para niños hasta los 12 años de edad.

Un rastro de bien que une continentes

La canonización de san Josemaría propició el nacimiento de Harambee, una ONG para impulsar proyectos educativos en África. En Chile, los alumnos del colegio Tabancura –que visitó san Josemaría durante su visita al país andino- colaboran con la asociación Rostros, que se ha propuesto financiar los estudios de 25 jóvenes de Kenia y Camerún.

De ese modo, la colaboración entre Harambee y Rostros ha unido a los dos continentes. Más información.

Por vez primera en La Haya

Este año será la primera vez que se celebrará la misa en la festividad de san Josemaría en la ciudad de La Haya, sede del gobierno holandés y de varias instituciones internacionales (por ejemplo, el Tribunal Internacional de Justicia).

Si bien aún no hay labor apostólica estable del Opus Dei en esa ciudad, desde hace casi diez años se ofrecen medios de formación cristiana a numerosas personas. Otras ciudades holandesas donde se recordará a san Josemaría son Amsterdam, Hengelo Maastricht, Moergestel, Tilburg y Utrecht.

Una plaza para recordar a dos amigos: Matteo y Josemaría

Apricena es una pequeña ciudad situada cerca de Foggia, en Pulia, una región del sureste italiano. El ayuntamiento ha decidido dedicarle una plaza. Junto a esta, se ha pintado un mural que retrata a san Josemaría repitiendo a personas de todo el mundo un fragmento de su homilía "Amar al mundo apasionadamente", en la que recuerda que es en las cosas que se aman donde se puede encontrar a Cristo.

El primer fiel del Opus Dei supernumerario de Publia, Matteo Masselli, falleció en 2017. Dos años más tarde, sus amigos de Apricena pensaron que dedicar una plaza al santo que guió su vida espiritual era el mejor modo para recordarlo y agradecerle su amistad.

"In dialogue with the Lord": primera edición en inglés

La editorial Scepter ha publicado "<u>In</u> dialogue whit the Lord" (En diálogo con el Señor), colección de meditaciones de san Josemaría.

El libro, publicado en Londres y New York, expresa en su título la intención de san Josemaría: ayudar a los lectores a hacer oración personal, a hablar con Dios cara a cara.

> pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-gt/article/san-josemaria-2019/ (06/11/2025)</u>